

「一般社団法人奈良県社会福祉士会」様が、令和7年安全安心なまちづくり  
関係功労者内閣総理大臣表彰を受賞されました!!

大阪高検公式キャラクター  
「おったろー」



令和7年11月18日、総理大臣官邸で、令和7年安全安心なまちづくり関係功労者  
表彰の表彰式が行われ、奈良地検が推薦した「一般社団法人奈良県社会福祉士  
会」様が内閣総理大臣表彰を受賞されました。

今回受賞された「一般社団法人奈良県社会福祉士会」は、平成7年に設立され、平  
成26年度から、奈良県の地域生活定着促進事業を受託し、奈良県地域生活定着支  
援センターを運営しています。

令和2年には、地域の関係機関・団体とともに「あしかプロジェクト」(あ:新しい し:  
社会資源どうしのか:関わり方を考える)を創設し、奈良県内で再犯防止に取り組  
む団体間の連携体制を強化することで、「断らない支援」の実践を積み重ねています。

また、同プロジェクト主催の研修会は、検察庁、保護観察所、奈良県等を含む関係機  
関・団体を対象に、参加機関等を増やしながら、これまで9回開催されており、参加者  
は延べ300名を超えるなど、安全・安心な地域づくりに大きく貢献しています。

**安全安心なまちづくり関係功労者表彰とは・・・?**

犯罪に強い社会の実現のため、安全安心なまちづくりの推進に関し、顕著な功績又は功労のあった個人又は  
団体を顕彰し、もって安全安心なまちづくりに関する優れた取組を広く普及することを目的とし、平成17年に  
「防犯活動」を表彰の対象として創設されました。

平成29年12月に閣議決定した再犯防止推進計画において、再犯の防止等に関する活動を行う民間協力者  
に対する表彰の実施が掲げられたことなどに伴い、平成30年から、新たに「再犯の防止等に関する活動」が表  
彰対象に加わりました。

令和8年1月19日、「一般社団法人奈良県社会福祉士会」様が大阪高検を訪問し、  
菊池検事長に受賞の報告をされました。

**受賞おめでとうございます！！**



大阪高検検事長へ受賞の報告をされた後、おったろーと共に記念撮影しました

